



No fue a Fayad a quien ofrecieron embajada sino a Simón Vargas

Dolidos por la derrota por más de 30 puntos en la gubernatura de Hidalgo, el CEN del PRI comenzó a difundir el rumor de que Omar Fayad habría pactado no intervenir en las elecciones -como su cargo confiere- a cambio de obtener una embajada. El mismo Rubén Moreira sin embargo, desmintió la versión que él mismo difundió. Durante un programa transmitido en redes sociales, el exgobernador de Coahuila y actual esposo de la Secretaria General del PRI Carolina Viggiano reveló que fue su paisano Simón Vargas, exsecretario de Gobierno con Fayad, quien le afirmó que era a él a quien le ofrecieron la embajada del vaticano y no a su jefe.

<https://emmanuelameth.com.mx/no-fue-a-fayad-a-quien-ofrecieron-embajada-sino-a-simon-vargas-e3TY5e3Dkwe3w.html>